



Bitcoin.com modificó el contenido de su sitio web para no llegar a un proceso legal

El proceso de iniciación de una demanda contra el sitio bitcoin.com por la publicación de información controversial referente a uso fraudulento de Bitcoin Cash como Bitcoin está a punto de terminar antes de llegar a la corte.

Más de 1,100 miembros se han sumado a un grupo en [Telegram](#) para votar positivamente para realizar un proceso legal contra bitcoin.com.

Este movimiento ha ocasionado que personalidades importantes en el mundo de las criptomonedas como Charlie Lee, fundador de Litecoin, se pronunciaran en referencia al asunto.

«Retracto lo dicho sobre la demanda siendo estúpida. Acabo de enterarme que Roger cambió la información de su sitio web para colocar Bcash como Bitcoin Cash en lugar de Bitcoin. Hasta el momento, la demanda estpa siendo efectiva. Sigán así», dijo Lee.

Luego de la ola de críticas, Roger Ver, CEO de la compañía bitcoin.com, cambió el contenido de su sitio para que la información sea apropiada.

Aún así, miles de usuarios siguen inconformes, pues afirman que el daño ya está hecho, y que además, costó miles de dólares en pérdidas a compradores.

Las críticas de los usuarios apuntan a que bitcoin.com incitó la compra de bitcoin cash aprovechándose de la confusión de usuarios que no estaban familiarizados con los términos. En su sitio web, nombraba «bitcoin cash» como «bitcoin», mientras que a los bitcoin los nombraba «bitcoin core».

Entonces, los usuarios que compraban «bitcoin», en realidad estaban comprando bitcoin cash, ocasionando en la gran mayoría de casos, una pérdida de dinero.